

「2015 年度経営学部新入留学生歓迎会」開催レポート

2015 年 4 月 20 日（月）、第一食堂レンガ館において、「2015 年度経営学部新入留学生歓迎会」が開催されました。当日は悪天候にも関わらず、留学生を始め 113 名の学生、教職員、ボランティア団体の方々にご参加いただき、大盛況の中進められました。

新入留学生は最初緊張していましたが、実行委員の先輩留学生が企画したエキサイティングな内容によって最後は全員とびっきりの笑顔になりました。プロさながらの民謡研究会、ロバートジョンソン研究会（ロバ研）、吹奏楽部のパフォーマンスに思わず踊りだす人も続出しました。ロバ研と熱いセッションを行ってくださった先生の腕前に驚いたり、特大ケーキと記念撮影したりと全員が仲良く打ち解け合い、思い出深い歓迎会となりました。

< 歓迎会詳細 >

- 日時：2015 年 4 月 20 日（月） 6:00pm-8:30pm
- 場所：第一食堂「れんが館」
- アジェンダ：
 - ✓ 学部長挨拶&乾杯（森田先生）
 - ✓ 新入留学生の自己紹介
 - ✓ ゲスト紹介（三井 V-Net 様、就職支援団体 NAP 様、RCA 様）
 - ✓ 教職員の紹介
 - ✓ エンターテインメント（民謡研究会、ロバートジョンソン研究会、吹奏楽部）
 - ✓ ケーキカット&写真撮影
 - ✓ ゲーム

< 会場の様子 > 新入留学生によるケーキカット



森田経営学部長ご挨拶&乾杯



実行委員の先輩留学生



MC 最高~!!

おいしい料理と楽しいおしゃべりにみんな大満足



ロバ研による熱いパフォーマンス

そして、踊る



こんな貴重なパフォーマンスもご披露いただきました



民謡研究会のリズムあるパフォーマンス

吹奏楽部の美しい音色



参加者全員で記念撮影



新入留学生を見かけましたらお声掛けしてくださいね。よろしくお願いします！！